

Uniones de hecho: Ministro de Defensa pide “clima de armonía”

“Lo único que espero es que, en definitiva, este tema continúe siendo manejado en un clima de armonía y no de mayores diferencias, y que en definitiva se adopten los caminos que al Gobierno corresponda”, afirmó esta mañana el ministro de Defensa, **Andrés Allamand**, autor del proyecto sobre Acuerdo de Vida en Común (AVC), al ser consultado sobre el rechazo que ha generado en la UDI la iniciativa que presentó cuando era senador, en contraposición al respaldo transversal que ha habido en la Concertación y sectores de RN.

“Por razones obvias no voy a referir a este tema; yo trabajé el proyecto junto con el senador **Andrés Chadwick**, y las opiniones

que tengo de cómo se debe abordar esa materia, están precisamente plasmados en ese proyecto que se encuentra presentado”, dijo.

En tanto, la iniciativa de Alla-

Senador PPD Lagos Weber y diputados del ala «liberal» RN dieron apoyo conjunto al AVC.

mand recibió esta mañana un espaldarazo conjunto del senador PPD **Ricardo Lagos Weber**, y los diputados RN **Karla Rubilar** y **Joaquín Godoy**, quienes se coordinaron vía twitter para aparecer hoy ante la prensa, respaldando el AVC. “Queremos terminar con la discriminación”, dijo Lagos Weber, quien planteó “una

mirada transversal para no tener la discusión clásica de gobierno y oposición”. Fue enfático en decir que el reconocimiento a las uniones de hecho, debe darse “sí o sí” mediante una inscripción en el Registro Civil y que “acá lo mínimo es llegar al AVC”.

En tanto, Alberto Espina, senador RN, calificó como “un buen proyecto” el de Allamand, pero comentó que “de ahí a centrar todo el debate del gobierno en ese tema, me parece un error”. El legislador llamó a no hacer de la iniciativa sobre uniones civiles “una gran polémica artificial” y sostuvo que “el camino que hay que hacer es obvio y evidente. Hay un proyecto de ley presentado por el entonces senador Alla-



Karla Rubilar, Lagos Weber y Godoy.

mand y ese proyecto tiene que tramitarse, y si el gobierno tiene que hacerle alguna indicación tiene que formularlo”.

Al cierre de esta edición, el senador PS Fulvio Rossi se reunía en La Moneda para hablar sobre esta iniciativa con el Vicepresidente Rodrigo Hinzpeter.

Mientras la UDI suspendió la

comisión política de hoy, donde se iba a abordar este tema, en la Concertación la presidenta del PPD, Carolina Tohá, junto a senadores y diputados de la colectividad, se reunirá esta tarde con el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) y Luis Larraín, el rostro gay de la campaña de Piñera.